

## Buick führt Rückfahrkamera als Standard ein

**Buick stattet alle Fahrzeuge ab Modelljahrgang 2015 serienmäßig mit einer Rückfahrkamera aus. Untersuchungen in den USA haben gezeigt, dass bei 79 Prozent aller Unfälle, die sich beim Rückwärtsfahren ereignen, andere Autos beschädigt werden. Unter die Modellpflege bei der GM-Tochter fallen auch der Buick Encore und der Regal, die baugleich mit dem Mokka und dem Insignia der deutschen Konzernschwester Opel sind. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Rückfahrkamera im Buick Enclave.

---